

令和2年4月15日

学生・保護者の皆様へ

宇部工業高等専門学校  
校長 山川 昌男

### 新型コロナウイルス感染症拡大防止について（その2）

宇部高専では、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策として、全ての講義を動画配信により実施し、HR 及び実験・実習等については、クラス毎に週一回の登校日を設けることとし、4月13日から授業を開始しました。

しかしながら、昨日（4月14日）、宇部市ではじめて新型コロナウイルス感染症の感染者が確認されました。これを受け、宇部市教育委員会は、市内の小中学校の臨時休校を決定し、県教育委員会は市内の高等学校等の臨時休業を決定しました。

現在、本校においては、学生・教職員に感染者は確認されていませんが、これらの状況を踏まえ、本日（4月15日）から5月6日までの期間は、登校日を取り止め、動画配信のみを実施することとしました。

本件について不明な点やお困りなことがございましたら、窓口を設けましたので、遠慮なくお問い合わせください。

学生・保護者の皆様には、本校の対応についてご理解・御協力をいただきますようお願い申し上げます。

問い合わせ先：soudan2020@ube-k.ac.jp